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Anfrage 
 

Barrierefreiheit bei Neubeschaffung von Stadtbahnen 

Laut Berichterstattung und Anschreiben der AG Barrierefreiheit werden die neu zu beschaffenden 
Stadtbahnen aus technologischen Gründen weitgehend nicht barrierefrei sein trotz entsprechender 
negativer Stellungnahme der AG Barrierefreiheit im Vorfeld. Die Stadt hat sich der UN-
Behindertenrechtskonvention aus tiefster Überzeugung angeschlossen. 
 
Daher fragen wir die Verwaltung 
 

- Hat bzw. wird die Verwaltung Einfluss auf die Entscheidung der RNV zur Neubeschaffung 
weitgehend nicht barrierefreier Stadtbahnen nehmen? 

- Wie viel Prozent der ÖPNV-Nutzer sind davon betroffen, da sie Mobilitätseingeschränkt 
sind (Menschen mit Handicap, Senioren, Mütter mit Kinderwagen und/oder Kleinkindern)? 

- Welche Alternativen zu diesen Bahntypen wurden geprüft und mit welcher Begründung 
verworfen? 

- Welche der Positionen der AG Barrierefreiheit wurden berücksichtigt und welche mit 
welcher Begründung nicht? 

- Wie beurteilt die Verwaltung diese Neubeschaffung mit Blick auf die UN-
Behindertenrechtskonvention?  

- Welchen Stellenwert hat die UN-Behindertenrechtskonvention bei der Verwaltung und der 
RNV und deren Aufsichtsrat? 

- In wie weit sind Nachbesserungen beim bestellten Fahrzeugtyp möglich? 
- Kann der Kaufvorgang noch gestoppt werden, wenn ja mit welchen Folgen? 
 
 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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